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Я родился в городе Микашевичи в 1976 года.  

В 1991 году окончил 9 классов 

Микашевичской средней школы №2. Обучался в Солигорском 

горнохимическом техникуме им. М.Тореза.  

С 1995 года начал свою трудовую деятельность в цехе добычи 

гранитного карьера «Микашевичи» ГП «Гранит» электрослесарем, после 

прохождения срочной военной службы в Вооруженных силах Республики 

Беларусь, продолжил работу там же электрослесарем, затем 

электромехаником. 

В 2000 году был переведен главным энергетиком гранитного карьера 

«Микашевичи». Заочно окончил Московский государственный открытый 

университет по специальности горные машины и оборудование.  

В 2008 году назначен главным инженером РУПП «Гранит». Заочно с 

отличием окончил Академию управления при Президенте Республики 

Беларусь по специальности государственное управление национальной 

экономикой. 

В июне 2012 года назначен на должность генерального директора 

РУПП «Гранит». 

Удостоен государственной награды медаль: «За трудовые заслуги» в 

2016 году, и в 2023 году мне присвоено почетное звание «Человек года 

Брестчины». 

Депутат Брестского областного Совета депутатов, Лунинецкого 

районного Совета депутатов, Микашевичского городского Совета депутатов 

27-28 созывов. 

Дети: две несовершеннолетние дочери. 

 

 

 

 



 

Уважаемые избиратели!  

Ваше участие в выборах – реальная возможность выразить свое 

мнение! Ваше доверие – мой ориентир в депутатской деятельности! 

Я иду на выборы, чтобы активно и плодотворно работать на благо 

каждого из вас, решать вопросы, стоящие перед жителями нашего региона. Я 

отдаю себе отчет и понимаю, какую ответственность возлагаю на себя и как 

много еще необходимо сделать, чтобы оправдать ваше доверие и надежды на 

лучшее. 

Моя гражданская позиция, основанная на знаниях и жизненном опыте, 

позволит в тесном сотрудничестве с районной исполнительной властью 

эффективно работать на благо жителей. 

С уважением, 

Эдуард ГАВРИЛКОВИЧ! 

 

За десятилетие моей работы в Совете депутатов нам с Вами многое удалось: 

– строительство спортивных площадок на территориях школ г. Микашевичи 

для детей и молодежи (футбольное поле, теннисный корт, уличные 

тренажеры); 

– благоустройство лесопарковой зоны г. Микашевичи (скейт-площадка, 

детская игровая площадка); 

– оказание спонсорской помощи по улучшению материально-технической 

базы учреждениям образования, здравоохранения и детским садам 

Лунинецкого района; 

– улучшение условий для отдыха в санатории предприятия для нашего 

района (исключен курортный сбор); 

– создание условий для закрепления молодежи на местах, возможности их 

самореализации, карьерного роста, профессионального обучения по 

целевому направлению. 

 

Основные направления моей деятельности: 

- МОДЕРНИЗАЦИЯ производства промышленных предприятий, 

ориентированных на экспорт, что даст возможность повысить 

конкурентоспособность производимой продукции; 

- РЕАЛИЗАЦИЯ инвестиционного проекта «Строительство горно-

обогатительного комбината на базе месторождения «Ситницкое», что создаст 

новые рабочие места, снизит безработицу; 

- СОЗДАНИЕ УСЛОВИЙ для развития малого и среднего бизнеса; 

- ДАЛЬНЕЙШЕЕ УКРЕПЛЕНИЕ материально-технической базы 

учреждений образования и здравоохранения; 

- ОБЕСПЕЧЕНИЕ социальной поддержки молодых семей, пожилых 

людей, инвалидов, детей-сирот, военнослужащих, ветеранов труда; 

- ПОВЫШЕНИЕ МОТИВАЦИИ молодых специалистов для работы в 

малых городах и сельской местности, укрепления престижа промышленных 



специальностей. 

- СОЗДАНИЕ УСЛОВИЙ для развития детей и молодёжи - 

формирование здорового образа жизни, развитие физической культуры и 

массового спорта, организация досуга молодёжи, чтобы они могли 

реализоваться на нашей малой Родине; 

- дальнейшее БЛАГОУСТРОЙСТВО г. Микашевичи и района: 

улучшение качества автомобильных дорог и тротуаров, реконструкция и 

капитальный ремонт сетей уличного освещения, оборудование детскими 

площадками частного сектора. 

 

Как человек, который душой горит за свой город, район и область, я уверен, 

что важно: 

«НЕ ГОВОРИТЬ О ПРОБЛЕМАХ, А КОМПЛЕКСНО РЕШАТЬ ИХ». 

 

С уважением, Эдуард ГАВРИЛКОВИЧ. 


